

DUATHLON Swimrun des Gorges de la Loire

Une première édition réussie

Samedi, la première édition du Swimrun des Gorges de la Loire s'est tenue entre Aurec-sur-Loire et Saint-Victor-sur-Loire. Les organisateurs ont réussi leur pari puisque l'événement a affiché complet. 200 binômes se sont élancés sur 4,6 km, 11,10 km, 17,5 km ou 30 km. Les sportifs, aguerris ou non initiés, ont alterné course à pied et natation dans un décor remarquable. Les Gorges de la Loire, les falaises, les prairies ou encore les monuments du patrimoine forézien ont été mis à l'honneur. « Cela donne envie de revenir, l'année prochaine », assure Pierre, 45 ans, l'un des participants de la course. Arthur Forissier, champion du monde de cross triathlon, parrain de l'événement, était présent.

N. I.
 ➤ Retrouvez les résultats à www.swimrun-gorgesdelaloire.fr



Les sportifs, aguerris ou non initiés, ont alterné course à pied et natation dans un décor remarquable. Photo Le Progrès / Hubert GENOUILHAC

« Le décor est magnifique »

Nicolas et Ode Le Cœur, couple dans la vie, ont participé ensemble au Swimrun. Mieux, les deux licenciés au club de triathlon de Limoges ont remporté la course en duo mixte. « Je ne connaissais pas la région. On a déjà fait plusieurs Swimrun sur des distances équivalentes, voire un petit peu plus longues. C'était l'occasion de connaître un petit peu le paysage, car mon mari est originaire de la région (Roanne, NDLR) », raconte Ode qui, malgré les 17,5 km parcourus, affichait un grand sourire après la course. La découverte de cette nature était donc au centre de l'activité. La mission est réussie puisque le cadre qu'offraient les Gorges de la Loire semble avoir séduit le duo. « C'est un site magnifique. C'est notre dixième Swimrun, ça fait trois ans qu'on en fait. Celui-ci était particulièrement intéressant. Il est joli, le décor est vraiment magnifique. On arrive dans les beaux jours donc forcément, c'était agréable de pouvoir profiter de ce parcours avec de telles conditions. »

L'autre séduction de ce Swimrun est la Loire. Pour les participants adeptes de ce type de courses qui se déroulent la plupart du temps en lac, le cadre topographique permet de vraiment faire un chemin et de se balader plutôt que de faire une boucle.

N. I.



Ode et Nicolas Le Cœur posent avec leur trophée après leur victoire en duo mixte.

Photo Le Progrès / Nahim IDIR



Le départ des 17,5 et 30 km a été donné depuis la base nautique d'Aurec-sur-Loire. Photo Le Progrès / Hubert GENOUILHAC



Les sportifs ont arpenté les Gorges de la Loire. Photo Le Progrès / Hubert GENOUILHAC



Les participants ont apprécié cette première édition. Photo Le Progrès / Hubert GENOUILHAC

VTT SaintÉlyon

Lucas Bleys comme un grand devant Manu Meyssat

Le jeune espoir d'Albi a pris le meilleur sur Manu Meyssat, le vieux roublard, et s'impose sur la SaintÉlyon VTT après sa troisième place de l'an passé. 1926 coureurs ont pris le départ samedi soir

Nouveau record sur le 45 km

Dans le paysage rhodanien, la SaintÉlyon VTT est encore toute jeune. Alors que sa grande sœur version course à pied va fêter son 67^e anniversaire cette année, la version vélo ne soufflait que trois bougies samedi. Une épreuve récente mais qui parvient tout de même à faire déplacer les foules.

Samedi soir, ils étaient 1 926 à tenter leur chance sur les différents formats proposés : 45 km chrono, 45 km à vélo à assistance électrique (VAE) au départ de Saint-André-la-Côte, et la même chose sur 71 km au départ de Sorbiers.

Sur le 45 km, Steve Bourjal a survolé sa course pour s'offrir le record de l'épreuve sur cette distance en 2h02'04".

Sur 71 km VAE, Marius Garnier s'est imposé à son propre étonnement. « Je suis mal parti mais je ne me rappelle pas avoir doublé le premier alors je suis très surpris ».

Grand habitué de la SaintÉlyon à pied qu'il a remportée deux fois (2016 et 2017), Em-



Sur 71 km, Lucas Bleys termine devant Manu Meyssat. Photo Le Progrès / Yves SALVAT

manuel Meyssat n'a pu signer qu'une troisième place sur deux roues. Comme il y a deux ans. « Je ne voulais pas prendre de risques. J'ai les championnats d'Europe dans deux semaines, le but c'était de ne pas finir fracassé ».

En très bonne position à Soucieu-en-Jarrest, le coureur de Larajasse a fléchi dans la descente et a laissé passer Lucas Bleys. Ce dernier remporte la décision finale après 3h16'55" de course. Une récompense après sa troisième place de l'année dernière.

Chez les femmes, Laure-Anne Saudon a tiré son épingle du jeu sur le 45 km en s'imposant largement devant Virginie Micol.

BASKET > JEEP ÉLITE

Matt Carlino met un terme à sa carrière

La Chorale de Roanne a annoncé dimanche le départ de Matt Carlino (27 ans) via son site internet. Après une saison plus qu'aboutie à Roanne où il termine meilleur marqueur, l'arrière Italo-américain a décidé de mettre un terme à sa carrière de joueur professionnel. Ce dernier va rejoindre le staff de Texas Christian University (NCAA) comme graduate assistant coach aux Horned Frogs. L'ancien joueur de Boulazac était arrivé l'an dernier dans la Loire.

H. P.